

スポーツフェスティバル開催！

12月6日（水）に中学部でスポーツフェスティバルを行いました。中学部としてのスポーツイベントは4年ぶりで、保護者の皆様に直接頑張っている姿を見ていただくことができました。生徒の真剣な姿に、とても感動したスポーツフェスティバルでした。



リレーでは、ウォーカーや電動車いすでスラロームをしたり、手押し車に挑戦したりするなど、それぞれの方法で取り組みました。また3人とも、赤組、白組それぞれのリーダーに取り組み、リレーの走順を決めたり選手宣誓をしたりするなど、リーダーの役割を精一杯果たす姿が見られました。

音楽劇「ももたろう」の発表！

2学期は音楽の時間に、「ももたろう」をテーマに音楽劇にチャレンジし、みんなの前で発表をしました。発表当日は、たくさんの先生や友達に来てもらいました。緊張した様子もありましたが、練習の成果を発揮して見事に大成功！次は何にチャレンジしようかな？



発表に向けて、家でキーボードの練習に取り組んだり、休み時間に歌の練習をしたりする姿が見られました。iPadを使った楽器演奏では、譜面をしっかりと見てタイミングよく画面をタッチすることができました。発表に向けて練習を積み重ね、本番は今までで一番良い発表をすることができました！